

- NETZWERK POST -



Soziales-Netzwerk-Koblenz e.V. Löhrrodell 8, 56068 Koblenz

EDITORIAL

Manfred Beuth

Vielleicht haben Sie noch nie was vom Sozialen Netzwerk Koblenz gehört! Oder? Vielleicht haben Sie ja schon was vom Sozialen Netzwerk Koblenz gehört, aber Sie wissen nicht, was es damit auf sich hat.

Hier in unserem neuen Info-Blättchen wollen wir uns Ihnen etwas näher bringen und einen kleinen Überblick über unsere Gruppen geben.

Viele von Ihnen sind auch Menschen die uns mit einer Spende unterstützen.

Vielen Dank, denn mit Ihrer Hilfe erhalten wir unsere ehrenamtliche Arbeit.

Andere Menschen, die dieses Blättchen lesen, haben vielleicht dann auch den Wunsch uns zu unterstützen 😊, sei es mit Spendengeldern oder Sachspenden oder sogar als ehrenamtlicher Helfer.

In dieser Ausgabe

Editorial	1
Ehrennadel für Manfred Beuth	1
Die Flügelstürmer	2
Die Oase	2
Großes Familienfest	3
Pfiffikus	3
Vorträge 2018	4
Pilgerbesuch 2019	4
Ausstellung	5

Auch für neue Vorschläge bei sozialen Angelegenheiten sind wir immer offen, denn viele Ideen kommen aus der Mitte der Gesellschaft.

Wir geben in unserem Blättchen einen kleinen Überblick über unsere Gruppen, unsere Erfolge und über unseren geplanten Projekte.

Ich möchte noch mal darauf hinweisen, dass wir alle ehrenamtlich arbeiten.

Manfred Beuth

2018

EHRENNADEL FÜR MANFRED BEUTH

Manfred Beuth bekommt Ehrennadel der Stadt Koblenz verliehen.

Er ist schon seit mehreren Jahren mit großartigem Engagement in der Flüchtlingshilfe aktiv. Manfred Beuth ist unermüdlich in seinem Einsatz.

Ob mit Patenschaften, bei der Wohnungs- und Arbeitsplatzsuche, Sprachunterricht oder bei Freizeitaktivitäten: Er hilft

Zugewanderten, in unserer Gesellschaft anzukommen.

Auch nach Jahren des Einsatzes strahlt er Zuversicht aus und hilft mit Rat und Tat, um Menschen Perspektiven zu schaffen und das Zusammenleben weiter zu verbessern.

FLÜGELSTÜRMER

Unsere Mannschaft mit Flüchtlingen aus den Länder Syrien, Iran und Somalia werden Ende Juni 2018 „Karthäuser Meister“ bei den ersten „Lebend-Kicker“ Stadtteilmeisterschaften.

In einem spannungsgeladenen Finale zweier internationalen Mannschaften holten sich die Flüchtlinge vom **Treff International** letztendlich deutlich, aber hoch verdient den Meistertitel.

Alle Mannschaften und auch die zahlreichen Zuschauer hatten einen Riesenspaß.



Dabei stehen sich in einem 4x8 Meter großen Spielfeld zwei Mannschaften mit jeweils fünf Spielern gegenüber. Die Spieler sind wie bei einem Kicker mit den Händen an Rohren fixiert, sodass die Bewegungsfreiheit erheblich eingeschränkt ist. Ein Spaß für Groß und Klein ist dadurch vorprogrammiert.

Sieg!

DIE OASE

Ab dem 18. August 2018

Treffpunkt für Obdachlose und wirtschaftlich schwache Menschen

Jeden Samstag von 14:00 bis 16:30 Uhr.

Nach ca. einem halben Jahr Pause hat die OASE wieder geöffnet.

Es sich langsam wieder rumgesprachen und alle kommen wieder regelmäßig. Neben belegten Broten und Kaffee werden auch wichtige Infos ausgetauscht oder es wird einfach nur geredet.

Wir richten gerade die Möglichkeit ein, duschen zu können und die dreckige



Kleidung zu waschen und zu trocknen. Waschmaschine und Trockner stehen bald zur Verfügung.

Zum Relaxen gibt es Sofas. Probleme werden gemeinsam angegangen und durch den Glauben an Gott können Menschen neuen Halt in ihrem Leben finden.

GROßES FAMILIENFEST IN RHENS

Von Manfred Beuth

Am 2. September 2018

Grosses Sommerfest

Zusammen mit dem Patenprojekt Flüchtlinge der Caritas Koblenz und der Interkulturellen Wandergruppe „Wandern mit Freunden“ feierten wir ein großes Sommerfest an der Grillhütte in Rhens.

Das Wetter war uns gut gesinnt; sagen wir mal so, es regnete nicht 😊! Die 150 Freunde verbrachten einen gemütlichen Nachmittag zusammen an der Grillhütte. Kinder tobten mit großen Spaß auf dem Bolzplatz und auf dem Kinderspielplatz. Unser Grillmeister Mohammed Ali hatte viel zu tun um jeden satt zu machen, aber es war genug da. Die mitgebrachten Salate, Obst und Kuchen waren am Ende alle wegefuttern, was uns glücklich macht.



Hans Hickmann unterhielt uns mit Gitarrenmusik und Gesang zum Mitsingen.



PFIFFIKUS

Von Annette Hartung

Seit dem 01. November 2018 bietet das Soziale Netzwerk Koblenz e.V. montags bis freitags vormittags Kindertagespflege für bis zu fünf Kinder zwischen 0-3 Jahren an. Betreut werden die Kinder durch unsere Tages-Pflegemutter Frau Weber. Dadurch erhalten die Mütter die Gelegenheit, den Deutschunterricht in den nahe gelegenen Sprachschulen zu besuchen.

Die Kindertagespflege ist nicht ausschließlich für Kinder aus Migrantenfamilien, sie steht allen Kindern offen.

Die Räume im Löhrrondell sind groß und hell, auch ein geschützter Innenhof für schönes Wetter steht zur Verfügung. Es wird gemeinsam gefrühstückt, gespielt, vorgelesen und gesungen, so dass die Zeit, bis Mama wieder da ist, für die Kleinen rasch vergeht.

Die Plätze sind sehr gefragt und schnell ausgebucht. Kontakt zu uns können Sie über die email-Adresse:

Pfiffikus-Koblenz@gmx.de aufnehmen.

VORTRÄGE 2018

- 07.02. Lohnsteuer Jahresausgleich
- 25.04. Caritas Programm Fair
- 15.05. Gesund leben in Deutschland
- 30.05. gesetzl. Krankenversicherung DAK
- 08.08. Angebot Schulung für Gastronomie
- 14.11. Energiesparen VZ Koblenz



MUSIK 2018

- 20.04. Hans, Clara und Frank
- 12.05. Cat`n`U
- 02.09. Grosses Sommerfest Rhens
- 19.10. Arabischer Tanzabend
- 26.10. Experimentelle Nachbarn
- 15.11. BleibePerspektive > Film
- 30.11. Rodger Christmann



2019

EIN PILGER BESUCHT UNS IM TREFF

Thair Abud, genannt Ali, wandert, pilgert und sammelt dabei für die Krebshilfe. Seine Schwester war von der Krankheit betroffen und er beschloss zu pilgern, um seine Schwester geistig auf seinem Weg mitzunehmen. Zunächst den Jakobsweg, danach Mekka. Er ist auf wirklich großer Tour.

Gestartet ist er am Nordkap im äußersten Norden Norwegens, das Kap Agulhas im äußersten Süden von Südafrika ist das Ziel. 26 000 Kilometer und drei Jahre lang will Abud wandern.

Seine Wanderung teilt er per [Facebook](#) mit Fotos von sich selbst. Er hat ein Art Pilgerpass gebastelt; für Stempel der einzelnen Etappen.



Wir haben uns über seinen Besuch sehr gefreut, er ist ein sehr interessanter Mensch. Wir wünschen ihm **alles Gute** auf seinen weiteren Wegen.

Alles Gute Ali!

GESICHT ZEIGEN FÜR EIN BUNTES KOBLENZ



Ausgestellt wurden Aufnahmen des syrischen Fotokünstlers **Tarek Bunni**.

Die Portrait-Aufnahmen wurden am 12.08.2018 während der Veranstaltung "Interkulturelle Bühne Koblenz" an der "Green Stage" gemacht.

Gesicht zeigen für ein buntes Koblenz konnte an diesem Sonntag jeder, der wollte und sein Porträt wurde direkt in schwarz/weiß an der Bühne ausgestellt.

Auf unserer Ausstellung im Januar 2019 im Löhrrondell 8 wurden diese Aufnahmen nun auch in Farbe gezeigt.

Tarek Bunni kommt aus Syrien, ist 25 Jahre alt und lebt seit 3 Jahren in Deutschland. In Aleppo hat er 2 Semester Archäologie studiert. Sein Hobby ist das Fotografieren. Einige seiner Fotografien werden neben den Portraits in der Ausstellung zu sehen sein.



Ab 19:30 spielte die Gruppe **DreiSpurRekorder**

Mit ihrem interkulturellen Musikprojekt Tonspuren haben Sebastian Wittig (Gitarre/ FX/ Loops), Majit Haje-Kolos (Mey/ Tambur) und Volker Cornet (Bass/ FX, Drones) bei vielen Auftritten die Menschen berührt. Die Verbindung von arabischen und westlichen Klängen bzw. Instrumenten stellt den besonderen Reiz dieser Klangreise dar.

Nun haben sie unter dem Label DreiSpurRekorder ein Set aus improvisatorischen Klangtexturen und serieller Komposition zusammengestellt: Tradierte Klangräume orientalischer Instrumente werden aufgebrochen und mit elektronischen Gerätschaften in neuem Kontext zusammengesetzt.

UMSONSTLADEN DIE OASE

FLÜCHTLINGSHILFE

SPRACHUNTERRICHT PFIFFIKUS

SHELTER TREFF INTERNATIONAL

LÖHR8

Soziales-Netzwerk-Koblenz e.V.

Löhrrondell 8, 56068 Koblenz

Soziales-Netzwerk-Koblenz@gmx.de